
智行理财网
STC币怎么样？值得投资吗？

追星是一家区块链泛娱乐公司，其核心业务是知识产权资产交易公司。这可以是人
人都像天使投资人，业务也涵盖了文明娱乐。说白了就是娱乐圈的事，电影，电影
等。它还与国际知名导演和演员合作。其中，我所在的小组认为娱乐圈的水太深，
不能碰，而且这个项目之前没有这方面的经验，团队成员也没有介绍过，很难开展
这项业务。这不是技术的作用而是市场深度的作用。我对此并不十分乐观。给3颗
星

1。项目有点像ENT，是泛娱乐，但因为有拍客网的娱乐圈资源，整体生态运营可
行。建议大家可以一键发行硬币。

2。项目白皮书中没有来自团队成员的消息。不过球队的技术团队据说有技术人才
的参与。作为基石投资者，于凉是唯一的公众投资者和团队成员。

3。星链的社区基数庞大，电报量达到几十万。运营团队做事。每天都有一定的生
动性。挂起来的微信社区有十几个，社区总基数在20万左右。媒体推广一般，但市
场影响力还是可以的。与中传合作的几次峰会和电影节都在海外举办，有大量明星
到场。

4。目前项目主网已经上线，钱包也已经上线，正在更换代币，原代币未发放。据
说正在和贸易行对接。开发了一款游戏Dapp，曾经上线过，但是日活跃度低，项
目暂停很正常。

5。在代币的分配上，90%的币都在项目方手里，市场停滞小。它&#039；不是说
金盘没有问题，而是币价涨不涨，要看项目方。当然，这&#039；从两瓶啤酒到平
常的一瓶已经是一分钱一分货了，但是我还是希望能熬过这个严冬。
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